



## Biographie du général d'armée Jean-Pierre Kelche Grand chancelier de la Légion d'honneur (2004-2010)

Engagé en 1961, au titre de l'école spéciale militaire à Coëtquidan en qualité de Saint-Cyrien (148<sup>ème</sup> promotion), il choisit en 1963 l'infanterie de marine et poursuit sa formation à l'école d'application de l'infanterie à Saint-Maixent.

En 1973, il est affecté comme rédacteur à la section études du monde occidental au bureau renseignement relations internationales de l'État-major de l'armée de terre.

Il occupe ensuite de 1992 à 1995, les fonctions de chef de la division plans-programmes-évaluation à l'État-major des armées.

En 1995, il est nommé chef de cabinet militaire du premier ministre puis, en 1996, il devient major général de l'État-major des armées.

Le 9 avril 1998, élevé au rang et appellation de général d'armée, il est désigné comme chef d'État-major des armées.

Le 4 juin 2004, il est nommé grand chancelier de la Légion d'honneur, chancelier de l'ordre national du Mérite.